

アライアンス・パートナー発掘市 2025

エントリー企業数 944 社
1,889 件の商談を実施

7月8日(火)から10日(木)までの3日間、名古屋商工会議所において、事前調整型・対面式の広域ビジネス商談会「アライアンス・パートナー発掘市」が開催されました。

本商談会には、愛知県内の22商工会議所および浜松、岐阜、四日市商工会議所から、幅広い規模・業種の会員事業所が参加しました。岐阜商工会議所からは29社がエントリーし、延べ81件の商談を行いました。

日頃接点のない企業との商談を通じて、新たな取引や今後の事業展開に向けた動きも見られました。

Dear.you

城田 達康 さん



映像・広報 PR プロデューサーとして、地域・企業・メディアをつなぐ映像制作の企画提案を行っています。
今回は、同業他社との交流と新たな販路開拓を目指して参加したのですが、実際に多岐にわたる企業から声をかけていただき、県外企業との商談まで実現しました。新たな視点や発見につながる、非常に実りある機会となりました。

オーダーメイドのシステム構築会社として、システム・アプリ開発に加え、QRコードを活用した地域回遊ツールの提供なども行っています。

アライアンス・パートナーは事前調整型のため、商談前に相手企業様のことをしっかり調べて準備できたおかげで、具体的なご提案ができました。商談を通じて異業種の方々と情報交換ができたことも、大変有意義で学びの多い機会となりました。

(株)かけはし
今川 理恵 さん



参加者の声

有稻葉保険事務所

谷川 莉理 さん



昨年に続き、今回が2回目の参加となります。創業54年、岐阜市に拠点を構える損害保険代理店です。お客様のリスクに応じた最適な保険提案を強みとし、特に建設業のお客様との出会いを求めて参加しました。お客様から保険以外にも様々なご相談を受けることがあります、業務提携につながる商談ができました。多様な業種の方々と交流できるので、また次回も参加したいです。

社労士事務所として、人事労務相談や社会保険手続きなどの業務を行っています。

今回の参加では、皆さんとも話しやすく、新たな取引につながりそうな出会いがありました。顧問先の開拓を目的としていましたが、会計事務所など他業の方とも交流でき、ビジネスパートナーを探す良い機会になりました。

今回のご縁をきっかけに、今後につながる商談ができたことを嬉しく思います。

アスタ社労士事務所

林 純子 さん

